



L'archevêché des paroisses de tradition russe en Europe occidentale déclare son soutien à la laure des Grottes de Kiev



Service de communication du DREE, 03.04.2023. Le Conseil diocésain de l'Archevêché des paroisses de tradition russe en Europe occidentale a publié le 29 mars 2023 le communiqué suivant sur la situation de la laure des Grottes de Kiev.

« Profondément ébranlé par le conflit russo-ukrainien qui perdure depuis plus d'un an, le conseil de l'Archevêché des églises orthodoxes de tradition russe en Europe occidentale tient à assurer de son soutien et de sa prière la communauté monastique et l'académie de théologie de la Laure des Grottes de Kiev en ces temps difficiles qu'il leur est donné de vivre.

Confiants en la miséricorde divine, en l'intercession des saints Antoine et Théodose de Kiev et en la bienveillance évangélique, spirituelle et pastorale de S.E. le métropolitaine Onuphre, nous faisons nôtres ces paroles du Seigneur à la veille de Sa passion et vers laquelle nous nous avançons: « Que tous soient un, pour que le monde croie » (Jn, XVII-21).

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90209/>